

Klinikum Emden**Dr. Carsten Engelke übernimmt kommissarische Leitung der Allgemein Chirurgie**

Emden. Die allgemein chirurgische Abteilung des Klinikums Emden steht ab sofort unter kommissarischer Leitung von Dr. Carsten Engelke.

Dr. Carsten Engelke war bereits von 2010 bis 2023 als Oberarzt in der Klinik tätig und kehrte jüngst wieder an das Klinikum Emden zurück. Dr. Engelke ist Facharzt für Chirurgie und Viszeralchirurgie, spezielle Viszeralchirurgie, Proktologie, Phlebologie, Notfallmedizin und hat eine Zusatzweiterbildung im Bereich Qualitätsmanagement. „Seine umfassende fachliche Erfahrung, seine exzellenten operativen Fähigkeiten sowie seine jahrelange Kenntnis der Klinikstrukturen machen ihn zur idealen Besetzung für die Übergangszeit“, sagt Klinik-Geschäftsführer Dirk Balster. Unterdessen läuft die Suche nach einem Chefarzt, der diese Position künftig auch in der Zentralklinik einnehmen soll.

Dr. Engelke, bei Patienten und Kollegen gleichermaßen geschätzt, freut sich auf die neue Herausforderung: „Ich bin zuversichtlich, dass wir unsere erfolgreiche Arbeit weiterführen und die hohe Qualität der medizinischen Versorgung weiter ausbauen werden.“

Die Klinikleitung betont, dass die Patientenversorgung und der hohe Standard der medizinischen Leistungen im Mittelpunkt der Arbeit stehen. In den nächsten Wochen werden intensive Gespräche und Planungen erfolgen, um den reibungslosen Betrieb fortzusetzen und die Abteilung für die kommenden Herausforderungen zu stärken.



Dr. Carsten Engelke hat die kommissarische Leitung der Allgemein Chirurgie im Klinikum Emden übernommen. Fotografie: Trägergesellschaft